
PRÉSENCES:
Délégué à la coordination Louis-Philippe  

Véronneau
Délégué à l'information Thomas 

Davignon
Déléguée  aux  affaires 
internes

Herman  Goulet-
Ouellet 

Déléguée  à  l'animation 
socioculturelle

Alexis  
Blanchard-
Methot 

Déléguée  aux  affaires 
externes

Delphine 
Labrecque-Synott

Délégué à la mobilisation Gabrielle  
Bellemare

Délégué à la pédagogie Fabien 
Villemaire

Déléguée à la trésorerie Absent

Déléguée  a  la  formation 
continue

Absent

Adjoint-e-s : Francois Poitras, Guillaume Rousseau, Beatrice Venne, Alexandre Soriole , Simon-
Julien Lacroix 
Observateurs/observatrices : Émilie Champoux, Amnay Ziani, Mathieu B. Girard

0. PROCÉDURES

0.1. Ouverture à 15h13

Proposée par Herman Goulet-Ouellet
Appuyée par Louis-Philippe Véronneau
Adoptée à l'unanimité

0.2. Praesidium

QueAmnay Ziani  et Simon-Julien Lacroix soient respectivement président et 
secrétaire de la réunion.
Proposée par Herman Goulet-Ouellet
Appuyée par Louis-Philippe Véronneau
Adoptée à l'unaminité
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0.3 Adoption de l'ordre du jour

0) Procédures d'ouverture
0.1) Ouverture
0.2) Praesidium
0.3) Lecture et adoption de l'ordre du jour
0.4) Lecture et adoption du procès verbal du dernier 
CX
1) Coordination
1.1) Permanence
1.1.1) Émile
1.1.2) Émilie
1.1.3) Dave
1.1.4) Gab/Hugo
1.2) Suivi des tâches
1.3) Transition
1.4) Retour AG
1.5) Bilans de fin de mandat
1.6) Procéduriers
1.7) COORG
         1.7.1) Kiosque du 9 septembre
1.8) Avis de motion
1.9) Comité employeur
1.10) Ultimatum
         1.10.1) Spécial GGI
         1.10.2) Sondage
2) Externe
          2.1) Prochain CRAM

          2.2) Retour camp de formation
          2.3) Prochain Congrès
                   2.3.1) Délégation
                   2.3.2) Comité Ad-Hoc
3) Trésorerie
          3.1) Signataires
4) Interne
          4.1) Prochain comité de liaison
          4.2) Prochaine intersyndicale
5) Information
          5.1) IRIS
          5.2) Campagnes d'information
          5.3) Centre de documentation
                  5.3.1) COBP
                  5.3.2) Livres
                  5.3.3) St-Laurent / FRAC
6) Mobilisation
         6.1) AG
         6.2) Comité bannière
         6.3) Café philo / Gratuité scolaire
7) Pédago
8) DAC
         8.2) Bière & Débat
9) Formation continue
10) Varia
11) Clôture

Proposée par Louis-Philippe Véronneau
Appuyée par Delphine Labrecque-Synott
Adoptée à l'unanimité

0.4 Lecture et adoption du procès-verbal

Que l'on adopte le procès-verbal du 12 septembre 2011. 
Proposée par Herman Goulet-Ouellet
Appuyée par Louis-Philippe Véronneau
Adoptée à l’unanimité

1. Coordination

1.1. Permanence  
1.1.1 Emile     

Que l'on signe le contrat d'Émile Plourde Lavoie. Que ce dernier achète un disque 
dur externe pour le serveur de la SOGÉÉCOM et que l'on lui rembourse.
Proposé par Louis-Philippe Véronneau 
Appuyé par Herman Goulet-Ouellet
Adoptée à l’unanimité
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1.1.2. Émilie Champoux

Que  les  mandats  d’Émilie  pour  la  semaine  prochaine  soient :  Demande  d’accès  à 
l’information (salaires et plans) inscrire la SOGÉÉCOM au registraire des entreprises, 
aider  Catherine  pour  sa  plainte,  aider  pour  la  transition  avec  les  nouveaux  et  les 
nouvelles, préparer une feuille pour le COORG, faire le métahoraire.

Proposée par Louis-Philipe Véronneau
Appuyée par Herman Goulet-Ouellet
Adoptée à l'unaminité

1.1.3. Gab/Hugo

Que l'on demande la démission officielle de Gabriel Dumas. 
Qu'Hugo Séguin-Bourgeois s'occupe du suivi avec lui.

Que les mandats d'Hugo Séguin-Bourgeois pour cette semaine soit: monter un document 
sur les récentes coupures dans les services sociaux, aider pour la mobilisation, 
commencer son dépliant sur le double discours, préparer un atelier ABC de la 
mobilisation pour un comité mob ....

Proposée par Louis-Philipe Véronneau
Appuyée par Delphine Labrecque Sinott
Adoptée à l'unanimité

1.1.3 David Simard

Que la SOGÉÉCOM paye à David Simard les heures de vacances proportionnellement 
aux autres permanents. Et que Saul s’occupe du suivi.  

Proposée par Delphine Labrecque-Sinott
Appuyée par Louis-Philippe Véronneau 
Adoptée a l'unanimité 

1.2. Suivi des tâches

1.3 Transition

1.4 Retour AG

Qu'Hugo Séguin-Bourgeois organise une réunion mardi midi de 13h à 14h pendant la 
pendant la pause commune pour faire un retour sur l'assemblée générale.

Proposée par Louis-Philippe Véronneau
Appuyée par Thomas Davignon 
Adoptée a l’unanimité 
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1.5 Bilan de fin de mandat

1.6 Procédurier

1.7 COORG 

Qu’Herman rencontre Émilie par rapport au COORG.
Proposée par Louis-Philippe
Appuyée par Herman Goulet-Ouellet
Adoptée al'unanimité

1.8 Avis de Motion

-Que Louis-Philippe Véronneau écrive un avis de motion pour inclure aux tâches de tous 
et toutes les délégué-e-s le devoir d'écrire un compte rendu après toutes les réunions où 
elles et elles-ils sont présent-e-s.

Et que l’on construisent un procédurier pour cette dite tâche.

Proposée par Louis-Philippe Véronneau
Appuyé epar Fabien Villemaire 
Adoptée a majorité
3 pour, 2 contre, 2 abstention

 

1.9 Comité employeurs 

Qu'en plus de Louis-Philippe Véronneau et de Saûl Provençal (postes statutaires), que 
Gabrielle Bellemare fasse également partie du comité employeur.

Proposée par Louis-Philippe Véronneau
Appuyée par Fabien Villemaire 
Adoptée à l’unanimité

1.10 Ultimatum

Que le Conseil Éxécutif de la SOGÉÉCOM mette de la pression au CRAM pour la sortie 
de l’Ultimatum le 24 octobre dans la mesure du possible.

Proposée par Alexis Blanchard Methot
Appuyée par Louis-Philippe Véronneau
Adoptée a l’unanimité

Proposition privilégié de passer au point Trésorie

1.10.1 Spécial GGI
1.10.2 Sondage

2 Externe 
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2.1 Prochain CRAM

Que le délégué de la SOGÉÉCOM au CRAM pousse pour qu’on fasse une action de 
visibilité le 28 sept et une manif ayant pour thème un « carnaval musical pour une 
gratuité scolaire » pour la deuxième semaine d’octobre.

Proposée par Alexis Blanchard Methot. 
Appuyée par Delphine Labrecque Synott 
Adoptée à l’unanimité 

2.3 Prochain congrès
2.3.1 délégation 

Que Gabrielle, Alexis, Delphine, Louis-Philippe et Jean Michel composent la délégation 
de la SOGÉÉCOM au congrès de l’ASSÉ. 

Proposée par Louis-Philippe Véronneau
Appuyée par Gabrielle Bellemare 
Adoptée à l’unanimité

2.3.2 comité Ad-Hoc

Que le comité Ad-Hoc se tienne le jeudi midi.
Proposée par Delphine Labrecque-Synott
Appuyée par Herman Goulet-Ouellet
Adoptée à l’unanimité

3.Trésorie
3.1 Signataire
Que les signataires soient : Louis-Philippe Véronneau et Gabrielle Bellemare. 

Proposée par Louis-Philippe Véronneau
Appuyée par Gabrielle Bellemare 
Adoptée à l’unanimité

4. Interne
4.1 Comité de liaison
4.2 Prochaine intersyndicale

Que Herman s’occupe de convoquer la première réunion intersyndicale.
Proposée par Herman Goulet-Ouellet
Appuyée par Louis-Philippe Véronneau
Adoptée à l’unanimité

5. Information
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5.1 IRIS

Que l'on demande à l'IRIS de produire une recherche sur l'économie du savoir au cégep, 
recherche à l'image de celle sur l'économie du savoir à l'université. 

Proposée par Louis-Philippe Véronneau
Appuyée par Alexis Blanchard-Methote
Adoptée à l’unanimité

5.2 Campagne d’info
5.3 Centre de Doc
5.3.1 COBP
5.3.2 Livres

Que l’on mette sur pied un comité pour le centre de documentation pour gérer le budget 
du centre de documentation

Proposée par Simon-Julien Lacroix
Appuyée par Louis-Philippe Véronneau
Adoptée à l’unanimité

5.3.3 St-Laurent/FRAC

6. Mobilisation
6.1 AG

Que la prochaine assemblée générale de la SOGÉÉCOM se tienne le 4 octobre 2011.
Proposée par Gabrielle Bellemare 
Appuyée par Louis-Philippe Véronneau  
Adoptée à Majorité
1 contre, 6 pour et  1 absention

Que l’on demande en préférence le Vivoir, le café étudiant, en cas contraire, qu’ils nous 
cèdent la salle Sylvain-Lelièvre. 

Proposée par Louis-Philippe Véronneau
Appuyée par Gabrielle Bellemare 
Adoptée à l’unanimité

6.2 Comité Bannière 
6.3 Café Philo/ Gratuité Scolaire

Que Alexis fasse le suivit avec Simon-Julien pour le café Philo.
Proposée par Simon-Julien Lacroix
Appuyée par Alexis Blanchard-Methot 
Adoptée à l’unanimité
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Que le prochain café philo soit organisé par Alexis, Alix et Simon-Julien 
Proposée par Alexis Blanchard-Methot
Appuyée par Gabrielle Bellemare 
Adoptée à l’unanimité

Que Herman s’occupe de tout pour le sondage pour le prochain cx.

Proposée par Simon-Julien Lacroix
Appuyée par Alexis Blanchard-Methot 
Adoptée à l’unanimité

7. Pédago

8. DAC
8.1 B&D
9 Formation continue

10. Varia

11. Levée à 22h04
Proposée par Louis-Philipe Véronneau
Appuyée par Herman Goulet-Ouellet
Adoptée à l'unaminité
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